



文京歩こう会・8月3日例会報告

学校は夏休みに入り、気がつけばもう今年も8月です。最近はパリッとした晴れの日があまり見られない、もやもやした夏の日が続いていますが、この季節にそれほど暑くなく過ごせるのは助かります。

今月の例会も千代田区観光協会と「散歩の達人」のコラボコース、四ツ谷駅から九段下駅まで歩きました。

四ツ谷駅周辺は上智大学のオープンキャンパスのせいか、大勢の若者の姿が見られました。10時に駅を出発し、新宿通りから左に折れて番町文人通りに入ります。この通り沿いには島崎藤村をはじめ、名だたる文人たちの旧居跡が立ち並んでいるとのことで、今でも閑静な住宅街といった雰囲気、それらしい高級車があちらこちらで見受けられました。

日本テレビの周りを歩いてその先の東郷元帥記念公園で休憩です。このような東京のど真ん中にも保育園はあるようで、公園では園児たちが元気に外遊びしていました。

市ヶ谷駅まで歩いてから、外濠公園の堤に入ります。桜の老木が日陰を作る中、たくさんのセミの大音響はまさに蝉時雨。夏らしい光景でした。

堤を降りて緩やかな坂を進むと靖國神社の西門に当たります。閉門中なので周囲を歩いて神社内へ。

新しい休憩室

はとてもきれいで長居してしまいそうです。参拝を済ませて九段下駅でゴールしました。次回は9/14(木)千代田区散歩道コースを歩きます。皆様のご参加お待ちしております。

